

Schützen feierten ein erfolgreiches Jahr

Neben dem Großteil der aktiven Mitglieder konnten die Brixner Schützen auch die Ehrengäste Pfarrer Mag. Michael Anrain, Bgm. DI Ernst Huber, den Bat. Kdt. Josef Pockenauer sowie als Vertreter der Schützengilde Hans Bogaards zur Jahreshauptversammlung begrüßen.

Der Obmann Wolfgang Straif konnte auf ein sehr erfolgreiches Schützenjahr zurückblicken: Neben unseren traditionellen Ausrückungen war wohl die Feier zum 200-jährigen Jubiläum des Dekanates Brixen mit dem Empfang von Erzbischof Kothgasser eine besonders hervor zu hebende Festveranstaltung.

Wie schon in den letzten Jahren, hat der Tourismusverband sowohl die Festorganisation des „hill climb“ aber auch die Abwicklung des „Almfestes“ in die bewährten Hände der Brixner Schützen gelegt. Beide Veranstaltungen waren ein großer Erfolg und der Obmann hat besonders die fleißige Mithilfe aller Mitglieder, aber auch jene der sonstigen HelferInnen, gelobt und dafür den aufrichtigen Dank ausgesprochen.

Nicht zuletzt aufgrund des wirtschaftlichen Erfolges wurde ein neues Festzelt erworben, nachdem das bisher in Verwendung gestandene nicht mehr allen Anforderungen entsprochen hat.

Eine Jahreshauptversammlung ist auch der Anlass verdiente Mitglieder zu ehren. So konnten Josef Bachler, Josef Krimbacher und Manfred Rieser für ihre 25-jährige Mitgliedschaft die Speckbacher-Medaille empfangen. Für ihre besonderen Verdienste um das Tiroler Schützenwesen wurden Obmann Wolfgang Straif und Hauptmann Alois Bachler die bronzene Verdienstmedaille des Bundes der Tiroler Schützenkompanien überreicht.

Für seine neunjährige Tätigkeit als Obmann hat Wolfgang Straif sowohl von Bgm. DI Ernst Huber aber auch von unserem Schützenhauptmann den verdienten Dank ausgesprochen erhalten.

Im Zuge der Neuwahlen ging die Funktion des Obmannes an das langjährige Mitglied Hannes Haaser über – wir wünschen ihm alles Gute für diese Aufgabe.

Als Dank für seine großen Verdienste um die Schützenkompanie Brixen, seit seinem Beitritt im Jahr 1959!, wurde Josef (Sepp) Hofer zum Ehrenoberleutnant gewählt.

Schützenkompanie Brixen im Thale
(Franz Stöckl, Schriftführer)